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会 長 挨 拶 吉井 正孝 会長 

合せが中心議題です。これに関連して、（有）GNN の

内山さん、馬塲ガバナー事務所から五十嵐さん、手塚

さん、高橋さんのお三方にも会議に加わって頂きま

す。 
 
さて、今日は少し真面目に、ド素人が「経済学」の

話をしようと思います。 
昔は、と言っても私がまだ学生の頃の話ですが・・・。

当時は「マル経」と「近経」、2 つの経済理論が経済学

の双璧でした。 
「マル経」はマルクス経済学の略称で、唯物史観に基

づく「無産階級による革命」を目的とし、その延長線

上には共産主義があり、その旗頭となる国家が「ソ連

邦」。一方「近経」は近代経済学の略称。主にヨーロ

ッパやアメリカで発達してきた経済学で、この近経を

通貨・金融・賃金などの面から理論的肉付けをし、近

経の旗手となった学者がイギリスの経済学者「ケイン

ズ」でした。 
国としての日本は、当時まだ「発展途上国」・・・。

先進国アメリカの支援を一身に受けながら、技術力と

生産力を蓄えている頃。こんな時代でしたから、我々

学生にとってもアメリカは憧れの大国でした。しかし

大学では、マル経派の教授も多数おられ、習う学生に

もマルクス・レーニン主義を標榜する若者も多く、真

面目な学生の間では、時としてマル経 VS 近経 の激

論が飛び交っていました。恐らくその頃は単純に、こ

の 2 つの論理がこの世の中の全てを支配する理論・・・

とでも思っていたのかも知れません。 
ところが、ソ連邦の崩壊をはじめ、中国の大変身な

どに見られる社会主義国家体勢に大きな変化が現れ、

　

10/20 新発田ＲＣへ　
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10/22 中条ＲＣへ 
10/23 妙高高原ＲＣへ
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馬塲信彦君　韮澤喜一郎君

　佐藤嘉男君　野中　悟君

馬塲信彦君　馬場一敏君

三条ＲＣより

（有）GNN
五十嵐梨絵さん
手塚早苗さん　高橋聡子さん

　馬塲信彦君　吉井正孝君　鈴木圀彦君

地区拡大委員会へ

十日町北RC創立40周年記念式典へ

馬塲信彦君　馬場一敏君
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【先々週の出席率】

　馬塲信彦君　長谷川晴生君　鈴木　武君

【 ヴ ィ ジ タ ー 】
五十嵐晋三君　　捧　賢一君

内山和彦様

【先週のメークアップ】

馬塲G事務局

馬塲信彦君　韮澤喜一郎君

新発田中央ＲＣへ

こんにちは。めっきり秋

めいて参りました。 
今日は、お客様に三条ク

ラブから捧賢一さん、五十

嵐晋三さん、ようこそおい

でくださいました。そして

今日の例会は 11 月 15・16
日の開催の地区大会の打



自由主義的な思想や経済体制の導入により、今やマル経は「歴史の遺産」となってしまい、現代は自由経済・

資本主義、そして「弱肉強食」の時代・・・。 
それに拍車を駆けたのが国家間の距離と時間を超えて働き、情報を送り続けるコンピューターによる「ＩＴ

社会」の到来でした。 
我々がカードで買い物、カードでの決済。そしてカードが介在するいま問題の「振り込め詐欺」等、ＩＴ

化社会の功罪は山積。アメリカのサブ・プライム問題も、その根底には現金を持たず「カードに慣れすぎた

アメリカ人の国民性」が原因と言われています。 
先日のニュースで、アメリカの日銀にあたるＦＲＢ グリン・スパン前議長が、当時は喝采を浴びた自身の

経済政策を自己批判したとも取れるその発言には、原理原則としての近代経済学に限界を感じたように思わ

れてなりませんでした。ちょうど以前に、小泉首相の耳障りのいい「改革」の 2 文字に、我々が拍手を贈っ

たその時のように・・・。 
 
 

 
●馬塲ガバナー事務所より 

① ロータリーレート変更のお知らせ  11 月 1 日より  現行 1 ドル 106 円 → 100 円 
  ② 米山奨学生学友会総会 開催のご案内 
    日時    12 月 6 日（土） 11：30～14：30 
    会場    ホテルオークラ新潟 
    出席者   カウンセラー  米山奨学生 
●三条市特別支援教育研究協議会より 
   「市内特別支援学級児童生徒 ウィンターフェスティバル」 のご案内 
    日時    12 月 5 日（金） 9：00～11：20 
    会場    三条市総合福祉センター               
 
  
 
      
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 会 員 誕 生 
             ４日 木原 崇君         ２９日 船久保孝志君   

      夫 人 誕 生 
         ８日 武藤良子（昭三）さん        

      結 婚 記 念 
              １２日 野中 悟君 ・ 恵美子さん  １５日 佐藤秀夫君 ・ 千枝さん 
        ２１日  竹山昭二君 ・ 賢子さん      ２９日 赤塚 寧君 ・ 康子さん           

  
＊ ＊ おめでとうございます ＊ ＊ 

～・ １０月２７日 ３０，０００円  今年度累計 ３０８，０００円 ・～

吉井君

広岡君 母の葬儀の際に大変お世話になりました。厚く御礼申し上げます。

吉田（秀）君

大原君
丸山（徹）君
熊倉君 本日は野中さんの代理ＳＡＡです。宜しくお願いします。
佐藤（栄）君
西巻君
渡邊（光）君 ＮＰ賞有難うございました。
木原君 地区大会の成功を願ってＢＯＸに協力致します。

鈴木（武）君

鈴木（圀）君
大変良い話を聞きました。
県央工業高校の記念講演会、25日に出席。プロ野球解説者の衣笠祥雄氏から野球人生の

早朝の火災でたまげましたが幸い被害はありませんでした。
今日は地区大会打合せ会です。皆様には大変お世話になりますが宜しくお願い致します。

1ドル93円、円高不況に1,000円の私的資金の投入を致します。

馬場（一）君、田中（悌）君、田代君、滝口君、坂井（範）君

寒くなりましたが、皆様風邪など召さぬように・・・。

お願い申し上げます。

実行委員会の皆様ホントにご苦労さまです。
さあ、いよいよ地区大会。皆様の協力で大会が成功できますよう宜しくお願い致します。

いよいよ地区大会です。三条南ロータリアンの皆様、大変ご苦労様ですが、ご協力宜しく

ＢＯＸに協力致します。
本日はガバナー事務所の三人娘を連れて参りました。ＢＯＸご協力有難うございました。

幹 事 報 告 鈴木 圀彦 幹事 



 
 

 

  「地区大会準備打ち合わせ」       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
      
               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

 
 
 
                                
                    
 

 

 

 

 

 

月月信信    
国際ロータリー第 2560 地区 
ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2560 
 2008-2009 年度   10 月号  Vol.4  

2008-09 年度 第 2560 地区クラブ紹介 

吉田秀治地区大会実行委員長 
大久保、大原、木原副実行委員長 
（有）GNN 内山様       より説明 
 
■各委員会の役割担当の確認 
■前日（11 月 15 日）の設営準備のお願い 
○準備作業の進め方 ○集合時間 
○作業内容、手順  ○リハーサル について 

■ＲＩ会長代理・ご令嬢歓迎晩餐会について 
 ○出席者各人の役割担当の確認 
 ○準備作業から晩餐会への流れ 
■大会当日について 
 ○集合時間     ○服装の確認 
 ○式の流れ（プログラムの内容説明） 
 ○各委員会の役割分担の確認 

中条胎内 RC  
大平 力 会長 

 
中条胎内ロータリークラブ会長よりのメッセージ 

「親睦を深めながら奉仕活動の実践を」と

言う会長方針のもとに家族と共に年代を超

えて楽しめるボーリングに、一喜一憂し、そ

の後、場所を屋上ビアガーデンに移し、夜空

を仰ぎ月と夜景を楽しみながらの親睦夜間

例会となりました。 
ご家族の方々に歓んで参加頂ける活動を計 

画していきたいと考えています。 
又、本年度はＡＥＤ（自動体外式除細動器）

の寄贈を通して救命救急の輪を地域に広げ

る活動を実施する予定です。 
 

2008.8.8 中条胎内ＲＣボーリング大会  
 

新潟東ＲＣ ５１歳の年を迎えて 
 

新潟東ロータリーは昨年度５０周年を迎えました。現在５７名の会員ですが、お

かげをもちまして、半世紀の間、多数の方々よりご支援を頂き、感謝申し上げます。

地区に対しても栗山、野沢両氏のガバナーをはいし、多数の地区役員を積極的に

排出し、活躍しております。昨年度の地区クラブ奉仕委員長の高橋氏が、会長エレ

クトで、今年度は、ＣＬＰの実践によるクラブ強化のための組織検討をし、次年度

によりよい改革が出来ればと考え実行しているところです。 
また、ロータリー活動は一年一年での活動ですが、当クラブでは長年にわたり地

域社会奉仕活動として「働くお母さん表彰」をおこなっております。 
また、小規模作業所に対する支援も継続事業として、会員の心温まる理解を得て、

活動しております。現在、我がクラブの悩みは、若い人の入会が少なく、かなり平

均年齢が上がってきており、若人の増強を進めるべく、奮闘しているところです。 
当クラブの強調事項にローターアクトクラブの活動支援がありますが、ローター

アクトは将来の若いロータリアンあってほしいと願ってやまないところです。 

 
新潟東 RC 

真島 光雄 会長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尊敬する日本のロータリーの皆さま 

 

ヨーロッパからアジアへ向かう機上で、「ただ今、インド上空を飛行中です」との機長の案内放送を聞き、この手紙

をしたためております。それというのも、数週間前、中国出張の際に、機内で事務総長が渡してくれた一枚の報告

書を見たことを思い出したからです。そこには、会員数世界第2位を誇る日本のロータリーが、インドに追い越され

たという内容が記されていました。 

私は、衝撃的なその内容を信じることができませんでした。ちょうどその時、私の乗っていた飛行機は富士山の上

空を飛んでいました。私は誰よりも、日本のロータリーに関心を抱いております。日本のロータリアンの中には、ロ

ータリー発祥地のアメリカに勝るとも劣らぬロータリー運営をしているとおっしゃる会員もおられました。 

 

数年前、宮崎で開催された RI 第 2730 地区大会に会長代理として出席したことがあります。第 2730 地区は、私の

亡父が RI 第 3660 地区ガバナー（1985-86 年度）在任中、姉妹地区でありました。当時、亡父と同期のガバナー

がまだご存命で、臥病中にもかかわらず、亡父に対する懐かしさから、私と会ってくださいました。 

テーブルを前にして対座した老紳士は、次のようにおっしゃいました。「貴殿のお父上は私よりも 2 歳年上でしたが、

寡黙な人でありました。当時の日本のロータリーは韓国とともに旭日昇天の勢いで活動をしていましたが、今は一

寸、気持ちが緩んでしまったような感じがします。しかし、日本人は団結力があるから、すぐ立ち直るでしょう。日本

人が「よーし！」と気合を入れ、肝に銘じたら、会員増強も世界第一の実績を挙げることができると思いますよ」 

 

その後、私は老紳士にお目にかかる機会がありませんでしたが、「よーし」と言った彼の言葉に共感し、一致団結し

て立ち上がる日本人に魅了されております。私は当分の間、アメリカをおいて日本を凌駕するロータリー国はない

と思っていますが、しかし、亡父が称賛していた日本のロータリーが衰退の影を見せているのではないかと、不安

が押し寄せてきています。 

 

日本のロータリーは、会員数減少とともに、3.5 ゾーンから 3 ゾーンへと縮小されました。インドのロータリアン数が日

本を追い越したことで、日本のロータリーが弱体化するとは、もちろん、思っておりません。しかし、世界のロータリ

ーの羨望の的であった日本のロータリーが、後退してはなりません。世界の模範となるロータリー国である日本が弱

体を見せると、世界のロータリーが後退する結果をもたらすからであります。 

日本は 2 人の RI 会長を輩出したロータリー指導国であり、日本のロータリアンは世界社会奉仕面でも先頭走者とし

て活躍しておられます。日本ロータリーの会員増強においても、いろいろな方法がありますが、女性会員を積極的

に迎え入れるのも一案であると思われます。韓国では、日本の数を超す女性会員が活動しており、女性ガバナー

も 3 名輩出しております。 

 

敬愛する日本のロータリー指導者の皆さま、いかに経済が難しく、民心が変わるとしても、日本人には「よーし」とい

う精神力があります。皆でともに手に手をつないで前進してまいりましょう。2008-09 年度に、会員増強の新しい金

字塔を立ててゆこうではありませんか。 

末筆ながら、皆さまの新鮮かつ格調高い対応策を期待いたしております。 

 

RI 会長 

李 東建 

新潟南ＲＣ角南

すなみ

会長よりのメッセージ 
 
 皆さんこんにちは！ 私たちのクラブは、いま４９歳、来年５０周年を迎えます。

和気藹々のクラブで退会者も少なく、９月１７日の例会で念願の８０人目が入会い

たしました。特色は４０代の若いメンバーが増えて、平均年齢も５６歳とやる気

満々のクラブです。 
 昨年度は渡辺がバナーを輩出し、クラブ一丸となって地区への援護射撃を行い、

その御蔭で団結力も増したように思えます。 
 我がクラブは野球が盛んで、ＲＣの全国大会（甲子園大会）に８回も出場してい

ます。南応会という応援団も結成し、まさに南ＲＣの原動力をともなっています。

今後とも南ＲＣを宜しくお願い致します。 

新潟南 RC 
角南 邦彦 会長 


